
CUNEO, IL BILANCIO PRESENTATO IN COMMISSIONE

Farmacie comunali
Utile di 66 mila euro
e due nuove aperture
Entro febbraio saranno operativi gli esercizi 
al Movicentro e all’ipermercato Auchan

Ha chiuso con un utile di
66.174 euro il bilancio d’eserci-
zio 2014 delle Farmacie comu-
nali presentato dall’ammini-
stratore Gian Piero Conte, al-
la prima commissione consi-
liare. L’anno precedente, il ri-
sultato era stato positivo con
soli 488 euro di utile. «I ricavi
si sono attestati su 3.726.771
euro, con un calo di fatturato
del 2,43%. - ha precisato Conte
-. Una differenza di 92.627 eu-
ro causata da minori introiti
dal servizio sanitario naziona-
le per la progressiva riduzio-
ne dei prezzi e il rimborso dei
farmaci generici. Abbiamo
dovuto confrontarci con un
aumento di parafarmacie». 

La gestione
Ha quindi spiegato come nelle
tre farmacie comunali di piaz-
za Europa, via Einaudi e quar-
tiere San Paolo, si sia verifica-
ta una «riorganizzazione della
gestione». Tra gli investimen-
ti più importanti, il servizio
automatico alla Farmacia 1 di
piazza Europa (costo 60 mila
euro), che ha permesso di au-
mentare la capacità di carico
medicinali nel magazzino.
«Abbiamo cercato di essere
“forza sociale” del territorio -
ha aggiunto - ampliando l’ora-
rio di apertura a San Paolo,
l’unica in Cuneo centro con
servizio su 6 giorni, e che non
chiuderà in estate». 

Aiuti alla Caritas
Spazio anche alle iniziative
2015, con l’impegno della so-
cietà a devolvere alla Caritas
lo 0,5% del fatturato commer-
ciale al dettaglio. Ai compli-
menti per la «gestione ocula-
ta» da parte dei consiglieri
Mario di Vico, Riccardo Cra-
vero, Gigi Garelli, Manuele
Isoardi e Giancarlo Arneodo,
si è unito il sindaco, Federico
Borgna, aprendo poi il dibatti-

to sulle due nuove farmacie co-
munali che saranno attivate en-
tro il 28 febbraio al Movicentro
e all’ipermercato Auchan. 
«Quella del Movicentro - ha

detto il primo cittadino - sarà
la scintilla della ripartenza, so-
ciale ed economica, dell’area
Est-Ovest cittadina. Al Consi-
glio di fine mese porterò
un’unica delibera per affidare
la gestione delle 5 future far-
macie comunali, per 10 anni,
all’attuale società». 

MATTEO BORGETTO
CUNEO

La salma di un uomo in avan-
zato stato di decomposizione
è stata ritrovata l’altra sera,
lungo il torrente Grana in fra-
zione San Benigno, a poche
centinaia di metri dal ponte
di via Villafalletto. A dare l’al-
larme due pescatori cuneesi,
padre e figlio, che durante
una passeggiata serale han-
no guadato il corso d’acqua e
raggiunto un isolotto natura-
le, scoprendo le spoglie tra la
sabbia e le pietre. 
Immediato l’intervento

dei carabinieri della Compa-
gnia di Cuneo e della scienti-
fica, che hanno isolato e pre-
sidiato la zona tutta la notte.
Ieri mattina, dopo un sopral-
luogo del medico legale,
un’impresa funebre del ca-
poluogo ha provveduto al re-
cupero del cadavere che è

stato trasferito all’obitorio del
cimitero di Cuneo. 
Nel corso delle operazioni,

difficili perché in una zona im-
pervia, è stato rinvenuto anche
un documento con le generali-

CUNEO, SI TRATTEREBBE DI UN INDIANO SCOMPARSO NEL 2013 DA BUSCA

Trovati i resti di un uomo vicino al torrente Grana

Assunzioni
Prevista l’assunzione di nuovo
personale e investimenti, non
ancora quantificati. «I locali so-
no nuovi, dovremmo riuscire a
utilizzare fondi propri, senza
indebitamenti - ha detto Conte
-. Non saranno cattedrali nel
deserto: per il magazzino si farà
leva sulle tre farmacie esistenti.
Stiamo ragionando, a livello di
sistema, anche per attivare un
servizio 24 ore su 24, forse in
piazza Europa».

3,7
milioni

I ricavi si sono attestati 
su 3.726.771 euro

con un calo di 
fatturato del 2,43%

0,5
per cento

La quota di fatturato 
che la società 

intende devolvere 
alla Caritas

Attualmente sono in piazza Europa, via Einaudi e al San Paolo

DOMANI A TORINO

Si discute
della ciclabile
sulla linea Fs
Ceva-Bra

E’ stato convocato per doma-
ni il primo tavolo tecnico in
Regione sulla Bra-Ceva, la
ferrovia dismessa dall’allu-
vione del 1994 e che una ven-
tina di sindaci vorrebbe ri-
convertire in pista ciclabile,
sul modello di quella della Ri-
viera dei Fiori. La richiesta
degli amministratori è cora-
le: «Alla Regione chiederemo
che metta mano a uno studio
idraulico su ponti e gallerie
per verificarne lo stato. Solo
così potremo firmare l’accor-
do con le Ferrovie, decise a
cedere alle amministrazioni 
locali in comodato d’uso la ex
tratta ferroviaria. Ma per
farcene carico e realizzare la
pista ciclabile abbiamo biso-
gno di garanzie».

Studio di fattibilità
Perché uno studio di fattibili-
tà già esiste. Era stato com-
missionato anni fa dalla Pro-
vincia, ma è sempre rimasto
nel cassetto. La svolta è arri-
vata nei mesi scorsi quando il
presidente del Calso, il con-
sorzio che gestisce l’acque-
dotto delle Langhe sud occi-
dentali, è stato nominato en-
te capofila dell’iniziativa.
Marco Botto: «A noi un com-
pito storico: trasformare un
sedime abbandonato in una
splendida green way tra le
colline dell’Unesco. Alla Re-
gione quello di sostenerci in
una fase cruciale. E crederci
senza riserve, insieme a noi».
Domani pomeriggio ad ac-

cogliere i sindaci al tavolo di
lavoro in Regione ci sarà l’as-
sessore regionale Francesco
Balocco, assente all’ultimo
incontro che gli amministra-
tori avevano convocato a Do-
gliani. E che faceva seguito
alla lettera-appello dei sinda-
ci al governatore Chiampari-
no per chiedere una «soluzio-
ne al grave problema legato
alla mancata ricostruzione
della tratta distrutta.La ri-
correnza del ventennale del-
l’alluvione relativamente a
questa infrastruttura, unica
a non essere stata recupera-
ta, ha avuto come esito la
percezione da parte delle co-
munità locali di un sostanzia-
le disinteresse verso la defi-
nizione di un programma di
riutilizzo dell’opera».

CHIARA VIGLIETTI
CEVA

tà di un giovane indiano resi-
dente a Busca, di cui non si
avevano più notizie da fine
2013. A marzo dell’anno scor-
so, il fratello ne aveva denun-
ciato la scomparsa alle forze

dell’ordine. Sulle cause della
morte, secondo i primi riscon-
tri, gli inquirenti propendono
per il suicidio. Ipotesi suffraga-
ta anche dal ritrovamento di
una corda su un albero vicino,
e di frammenti della stessa fu-
ne sulla salma. 

Il decesso due anni fa
Considerate le condizioni del
corpo, il decesso risalirebbe al-
meno a due anni fa. Del caso si
sta occupando il sostituto pro-
curatore della Procura, Attilio
Hoffman. Dall’autopsia e dagli
esami del Dna, confrontato con
quello dei famigliari dell’india-
no, sarà possibile accertare se
si tratta della stessa persona.
Le indagini dei carabinieri pro-
seguono, anche con il coinvol-
gimento della sezione investi-
gazioni scientifiche. [MT. B.]

La salma è stata trovata in frazione San Benigno 
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